



Postadresse:
Piratenpartei Deutschland
Landesverband Nordrhein Westfalen
Postfach 103041
44030 Dortmund

Presse Essen:
Tim Marius Kowalewski
tim.kowalewski@piratenpartei-nrw.de
0178 / 7908706

Per E-Mail

Pressemitteilung 004/12

Direktkandidaten der PIRATEN bestätigt

Der Kreiswahlausschuss der Stadt Essen hat in seiner Sitzung vom 13. April 2012 alle Kreiswahlvorschläge der Piratenpartei zur Landtagswahl 2012 zugelassen.

Für die Landtagswahl am 13. Mai 2012 treten damit an:

- Wahlkreis 65 (Essen I - Mülheim II): Carsten Knorr, 27, Student
- Wahlkreis 66 (Essen II): Stefan Zemlicka, 47, IT-Consultant
- Wahlkreis 67 (Essen III): Matthias Bock, 30, wissenschaftlicher Mitarbeiter Universität Duisburg-Essen
- Wahlkreis 68 (Essen IV): Tim Marius Kowalewski, 30, Selbstständiger Programmierer

Alle Kandidaten konnten mehr als die 100 notwendigen Unterstützerunterschriften vorweisen und haben auch alle sonstigen formalen Hürden bestanden. Wir freuen uns insbesondere darüber, dass im Wahlkreis 65 doch noch ein Kandidat aufgestellt werden konnte. Die Wiederholung der Aufstellungsversammlung erfolgte am 25. März, wo Carsten Knorr von den im Wahlkreis wohnhaften Mitgliedern gewählt wurde.

Über die Piratenpartei Deutschland:

Die Piratenpartei Deutschland (PIRATEN) wurde am 10. September 2006 in Berlin gegründet und ist mit rund 20.000 Mitgliedern die größte der nicht im Bundestag vertretenen Parteien. In Essen hat die Piratenpartei 148 Mitglieder.

Die PIRATEN treten ein für mehr Transparenz des Staates, direkte Demokratie und stärkere Bürgerbeteiligung, Bekämpfung von Monopolen, gebührenfreie Bildung, Offenlegung von öffentlich geförderten Forschungsergebnissen, Stärkung der Bürgerrechte sowie Wahrung der Grundrechte. Zur Landtagswahl in Nordrhein-Westfalen erweiterten die PIRATEN ihr Programm zudem um Themen wie Arbeit und Soziales, Bauen und Verkehr, Verbraucherschutz, Gesundheits- und Drogenpolitik, Kultur, Umwelt sowie Wirtschaft und Finanzen.

Mit ihren programmatischen Zielen hat die Piratenpartei bereits einige Erfolge erzielt: Seit der Wahl zum Abgeordnetenhaus in Berlin im Jahr 2011 ist die Bürgerrechtspartei mit 15 Abgeordneten erstmals in einem Landesparlament vertreten. Bei der Bundestagswahl 2009 gewannen die PIRATEN 2,0 Prozent der Stimmen und konnten bei der Landtagswahl im Mai 2010 in Nordrhein-Westfalen 1,6 Prozent der Wähler überzeugen. Im Europaparlament stellen sie durch die schwedische „Piratpartiet“ bereits zwei Abgeordnete. In Bielefeld ist die Piratenpartei in der Bezirksvertretung Dornberg, in Jüchen im Gemeinderat sowie in Münster und Aachen im Stadtrat vertreten.